
学校召开实训室建设进度推进会

为了加快实训室建设进度，提高资金使用效益，进一步推进学

校“双高”建设。11 月 7 日上午，我校两校区视频连线召开实训室

建设进度推进会，副校长吴志敏、教务部负责人，各二级学院（教

学部）院长（主任）、副院长（副主任）、各项目负责人，教务部

工作人员参加会议。会议由吴志敏副校长主持。

会上，教务部以二级学院为单位逐一介绍目前各在建项目的建

设进度，并提出近期推进工作的建议；同时，二级单位领导、项目

负责人就本单位的项目推进发表看法，并对如期推进工作作了基本

保证。



最后，吴志敏副校长指出实训室建设要高站位谋划、高标准推

进。各项目负责人以要走一步看三步的姿态来完成工作，教务部需

要制定每一项工作流程，让项目负责人省时、省力，高质量、高效

率完成建设任务，为标志性成果产出提供保障。


